FRANCHESSE La Montagne du 16/12/13

Les amicalistes ont fait leur marché



BARNUM. Le stand de l'amicale laïque regorgeait de travaux d'aiguilles et de décorations de Noël!

Délaissant la formule du marché semi-nocturne, l'amicale laïque de Franchesse a proposé au public de la région son marché de Noël en journée. Bénéficiant du soleil hivernal, cette manifestation, dans la salle polyvalente et dans les barnums installés place de la Mairie, a connu un bon succès et encouragé la solide équipe présidée Françoise

Guillemot, à persévérer.

Des paniers d'osier aux livres de circonstance, des créations textiles, des jeux et jouets en bois, complétaient un marché de produits à déguster.

Bien, évidemment, les boissons chaudes étaient les bienvenues et ont permis aux petits comme aux grands de vivre les prémices de Noël au sein de ce village de Franchesse toujours prêt à faire la fête!